



Pièces	3 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	7220881
Prix	3 280 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A vendre : Dans une résidence prestigieuse de la Croisette, en étage élevé, sécurisée avec gardien 24H/24. Très beau 3 pièces traversant de 90 m2, donnant sur terrasse de 13m2 offrant une magnifique vue panoramique sur la mer, la Croisette et L'Estérel. Cuisine ouverte sur le salon, 2 chambres en suite avec salle de bains et wc, 1 wc invité, climatisation..Vendu avec 1 parking et une cave.A voir absolument !Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

For sale: In a prestigious residence on the Croisette, on a high floor, secured with a 24H/24 janitor. Beautiful 90 m2 3-room apartment, opening onto a 13m2 terrace offering a magnificent panoramic view of the sea, the Croisette and L'Estérel. Kitchen opening onto living room, 2 en suite bedrooms with bathroom and wc, 1 guest wc, air-conditioning. Sold with 1 parking space and a cellar. A must-see! Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

AZUR EDEN IMMOBILIER

8, avenue de la Reine Astrid - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

